



Ya “hay empate técnico” con Delfina, afirma Del Moral

**RENÉ RAMÓN
Y SILVIA CHÁVEZ GONZÁLEZ**
CORRESPONSALES
OTUMBA, MÉX.

La priísta **Alejandra** del Moral, candidata de la coalición Va por el **Estado de México** a la gubernatura mexiquense, advirtió que ya existe un empate técnico entre ella y su adversaria, la morenista **Delfina Gómez**. “Hoy, por primera vez (en Morena) salieron a decir que si nosotros ganamos, es porque va a haber un fraude”.

“Ya se dieron cuenta. No me creían, cuando les decía que la iba alcanzar y le iba a ganar; pues ahí está. ¡La alcancé y le voy a ganar la gubernatura del estado de México!”, arengó sin mencionar por su nombre a **Gómez Álvarez**.

La abanderada de la coalición PRI-PAN-PRD-Nueva **Alianza** visitó los municipios de la región de Teotihuacán. En Otumba, un seguidor de la Jefa de Gobierno de la **Ciudad de México** subió al estrado e interrumpió el discurso del **panista** **Santiago Creel**, quien acompañó a Del Moral, y gritó: “¡Que viva **Claudia Sheinbaum!**”

El **panista** no se lo esperaba y reaccionó diciendo: “¡Ándale, pues! Miren nada más lo que andan mandando los morenos, a un despistado queriendo venir a decir...” y el mismo interrumpiendo sus palabras exclamó: “¡fuera!, ¡fuera!, ¡fuera! ¡Nada más faltaba!, ¡vamos ganando, ¡vamos ganando! ¿sí o no?”, cuestionó a los asistentes al mitin.

Del Moral expresó: “miren, ¿sí vieron lo que acaba de pasar?, ¿no?, cuestionó a sus militantes, a quienes respondió. “¡Que se dejen venir, pero todos, porque les vamos a ganar el 4 de junio!”, resaltó.

La priísta aclaró que no buscan la polarización, “nosotros queremos un estado en paz, de progreso, de justicia social en donde nuestras familias vivan mejor y nuestros hijos tengan educación, trabajo; eso es lo que queremos nosotros”.

La candidata de Morena se dice lista para el debate

Mientras, durante su gira proselitista por el municipio de Coyotepec, **Delfina Gómez**, aspirante al gobierno mexiquense por Morena-PT- PVEM, anunció que está lista para acudir al segundo debate, que se realizará el próximo 18 de mayo.

Ahí reiteró que mantiene una ventaja de 20 puntos en las encuestas de preferencia **electoral** sobre su adversaria priísta. Aunque pidió a sus seguidores no confiarse. “Sabemos a qué nos enfrentamos, porque no quieren dejar el poder y los privilegios”.

La maestra texcocana inició su gira de campaña con un encuentro masivo de trabajadores del campo, transporte, comerciantes y músicos, entre otros, y con la militancia.

“Vamos muy, muy bien, llevamos un promedio de 20 puntos arriba, y con eso podemos decir: ¿nos podemos confiar?, no. Tenemos que redoblar esfuerzos. Sabemos a qué nos estamos enfrentando, esta es la gran oportunidad que nos da la historia”.

Ayer acudió también a Tepetzotlán, Teoloyucan y Zumpango, e informó que se iniciaron los cuatro foros de participación ciudadana. El primero en Chalco, donde se abordaron los temas de educación, salud y pobreza; el sábado entrante será en Atlacomulco, con empleo y trabajo; e 13 de mayo, en Ecatepec se abordará la situación del agua y el 27, en Toluca, corrupción, gobierno del pueblo y para el pueblo.